

23 de julio, 1955

Sr. D. Antonio de la Torre
Serrano, 110
MADRID

Apreciado D. Antonio:

He leído su carta del 5 de julio después de unas vacaciones en Rosas. Aunque mi memoria puede fallar, me parece que lo que se acordó en Barcelona fue una exposición de la producción histórica española y no la edición de una bibliografía. Abonan mi criterio otros asistentes a la reunión.

Lo que me preocupa del asunto no es en todo caso que se edite o no una bibliografía, sino el absoluto misterio que ha rodeado la cuestión, eliminando a uno de los grupos bibliográficos que más alto ha puesto el pabellón de la Ciencia Histórica Española en el extranjero.

Deseándole unas buenas vacaciones, le saluda su buen amigo,

JV/CG.